

Bericht der TSV-Fußballjugendabteilung 2022

Das Jahr 2021 begann genauso wie das alte Jahr 2021 geendet hat... Aufgrund der Corona-Einschränkungen seit Herbst 2021 konnte der Trainingsbetrieb in der Halle zum Glück unter den aktuellen Corona-Einschränkungen stattfinden.

Alle 8 Jugendmannschaften sind ohne Probleme im Frühjahr in die Rückrunde gestartet und konnten die Saison mit ordentlichen bis guten Ergebnissen in ihren Klassen beenden.

Nach 2019 konnte in diesem Jahr auch endlich wieder die Jugendsportwoche stattfinden, wenn auch erstmal nur in einer kleinen abgespeckten Variante, da aufgrund der ungewissen Corona-Entwicklung im Frühjahr eine Planungssicherheit sehr schwierig war. Ein großer Erfolg war auf jeden Fall der traditionelle TSV-Tag mit dem Cliquenturnier und viel Spiel & Spaß drumherum.

Ein großer Dank geht nochmal an alle Helferinnen und Helfer, die während der Woche fleißig geholfen haben und den Jugendvorstand unterstützt haben!

Im September startet dann die Saison 2022/2023 bei der wir gemeinsam mit dem SV Esche 9 Jugendmannschaften meldeten. Die Mannschaften starten erfolgreich in die neue Saison und spielen in ihren Klassen bzw. Ligen im oberen Dritteln mit und können mit einem guten Schwung in die Rückrunde starten.

Mit dem Ende der Rückrunde ging es für die Mannschaften endlich unter normalen Bedingungen in die beliebte Hallensaison, bei der jeden Mannschaften auch ihre gewünschten Hallenzeiten bekam.

Im Namen der Kinder und der Eltern möchten wir uns bei allen ehrenamtlichen Helfern, dem Vorstand und den Sponsoren für eure Unterstützung bedanken.

Eure TSV-Jugendabteilung